
Ausschussmitglied Diefenbach: 
Am 04.05.2012 konnte aus einem Artikel im General Anzeiger entnommen werden, dass die 
Baracken Anlass zur Sorge geben. Es kann demnach kein Abriss erfolgen, da der Kaufvertrag 
mit dem Investor noch nicht abgeschlossen wurde. Gibt es einen Grund bzw. steht der Abriss in 
Kürze bevor? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Verwaltung steht in Kontakt mit dem Investor und verhandelt die Vertragsangelegenheiten. 
Die Gespräche mit dem Investor hatten bereits zum Inhalt, dass dieser die Flächen freiräumt 
und die Baracken entfernt. Der Investor hatte zugesichert, die Aufbauten abzureißen, bevor das 
Projekt Wohnbaugebiet begonnen und somit der Abriss der Aufbauten vorgezogen wird. Die 
Verwaltung hat die Baracken für den Abriss geräumt. 


